

AFFAIRES DE ROUTINE

Le jeudi 5 mai 1960

- | | |
|-------------------------------|--|
| 1. Présentation des requêtes. | 4. Avis de questions ou d'interpellations. |
| 2. Lecture des requêtes. | 5. Avis de motions. |
| 3. Rapports des comités. | 6. Interpellation. |

INTERPELLATION

Par l'honorable sénateur Reid:

3 mai,—Qu'il s'enquerra auprès du Gouvernement de ce qui suit:

1. A la suite de la déclaration de l'honorable ministre de la Justice, lors de sa récente visite du pénitencier de la Colombie-Britannique, dans laquelle il proposait que le gouvernement provincial de la Colombie-Britannique inaugure un traitement quelconque pour les toxicomanes, a-t-on officiellement fait au gouvernement de la Colombie-Britannique une proposition de ce genre?

2. Dans le cas de l'affirmative, les autorités provinciales de la Colombie-Britannique ont-elles manifesté un intérêt véritable à cet égard ou ont-elles acquiescé à une proposition de traitement, ainsi que l'avait suggéré l'honorable ministre de la Justice?

MOTION

Pour le mardi 17 mai 1960.

Par l'honorable sénateur Aseltine:

19 janvier,—La motion suivante—

Qu'une humble adresse soit présentée à Sa Majesté la Reine dans les termes suivants:

A Sa Très Excellente Majesté la Reine.

Très Gracieuse Souveraine,

Nous, sujets très dévoués et très fidèles de Votre Majesté, le Sénat du Canada assemblé en Parlement, nous adressons à Votre Majesté pour lui demander de daigner faire présenter au Parlement du Royaume-Uni un texte législatif ainsi conçu: